

PARIS-PEKIN Les voilà en Asie

La frontière symbolique entre l'Europe et l'Asie a été franchie à Atyrau au Kazakhstan. Voilà donc Jean-Pierre Rouxel, Alain Roger et Yves-Marie Marchais, les trois représentants du Loiret engagés sur Paris-Pékin à vélo, plongés au coeur de l'aventure. Dans le Kazakhstan occidental, au bord de la mer Caspienne, c'est la steppe avec un sol pauvre mais un sous-sol riche en pétrole. Mais l'accueil reste chaleureux... « Des milliers de personnes sont là pour nous applaudir, s'enthousiasme Jean-Pierre. Offrandes de pain, de lait de chamelle, de beignets, chants et danses populaires, femmes en costumes traditionnels, concert folklorique : c'est grandiose. »

Route de la Soie Les cyclotouristes ont eu droit ensuite à un transfert en train sur 700 km pour pallier l'absence de route. Le soleil

s'est alors fait brûlant. Les paysages se sont transformés en rizières.

Sur la Route de la Soie, la longue caravane composée d'une centaine de concurrents s'est ensuite élancée à l'assaut du col Tyu Achu, perché à 3.500 mètres au nord du Kirghizstan. Jean-Pierre, Alain et Yves-Marie viennent d'avaloir le 8.000e kilomètre depuis leur départ de Paris, le 16 mars, et ont franchi dix pays : France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie et Kazakhstan, à une moyenne de 100 km par jour. « Que le temps passe vite », soupire Jean-Pierre.